
 

 

（写真） 

     柏原中だより  令和２年 ９月号  狭山市立柏原中学校 

  〒３５０－１３３５ 狭山市柏原２５２０－１１ TEL04-2954-5073  生徒数 ２５０ 名 

  ＜学校教育目標＞ 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒 
  
１０日間の夏休み、感染防止等へのご協力に感謝 

校長 井堀広幸 
 
前号でお知らせした、学校総合体育大会狭山市予選代替運動部活動３年生大会では、保護者の皆様の

ご協力により、会場が密になることなく実施できました。種目によっては、保護者の応援ができなかっ
た会場もありましたが、どの会場を回っても、ソーシャル・ディスタンスのとれた中で、大会運営が行
われていました。また、今年度の夏休みは、わずか１０日間しかありませんでした。全国的にも短い夏
休みとして、日本テレビの朝の番組でも取り上げられたと聞いています。本来であれば、４２日間の休
みがあり、家庭に戻ってゆっくり家族の時間を過ごす休みのはずですが、授業時間数の確保のために、
その大半を授業日とさせていただきました。今月には、各学級、各教科の授業の進度を確認し、遅れて
いる教科がある場合には、必要に応じて授業日をさらに増やす措置をとっていこうと考えております。 
本校のコロナ禍の中での教育活動に、保護者の皆様をはじめ、各ご家庭でご理解とご協力をいただいて
おりますことに、改めて心から感謝申し上げます。 
 

生徒総会に代わる中央委員会の開催 ～生徒会方針～＜７月１４日（火）＞ 
今年度は、体育館に全校生徒が集まれないため、例年行っ

ていた生徒総会ではなく、それに代わる中央委員会を開催し、
今年度の生徒会本部の活動方針をはじめ、各専門委員会の活
動目標や活動計画について審議しました。今年度は、部活動
のスタートが遅かったため、各部長は出席せず、生徒会本部
役員、各専門委員長、各学級委員１名の少数精鋭で開催され
ました。今年度の生徒会スローガンは、「結（むすび）」～
心の距離は近づけて～で、新しい生活様式に慣れ、思いやり
の心をもって、全校が心を結んで協力していくことを謳（うた）っています。この中央委
員会での審議の結果は、７月２８日（火）に行われた放送による生徒朝会で、全校生徒に
伝達されました。 
令和２年度 生徒会本部役員 会 長 ３－２○○○○ 

副会長 ３－３○○○○、 ２－３○○○○ 

役 員 ３－１○○○○、３－３○○○○、２－１○○○○、２－２○○○○ 

 

 

 

 

 

 

 
 
１学期終業式、２学期始業式  ～１０日間の夏休みを挟んで～ 
今年度は、８月７日（金）が１学期の終業式でした。３－２

○○○○くん、２－２○○○○くん、１－２○○○○くんから、
１学期の成果と反省が述べられました。２学期は、１１日後の
８月１８日（火）から始まり、始業式では、３－３○○○○さ
ん、２－１○○○○くん、１－２○○○○さんから、それぞれ
２学期の目標や抱負が述べられました。いずれも校内放送によ
り式を実施しました。    （写真）始業式に臨む：○年○組 ⇒ 

１ 令和２年度 生徒会スローガン 
 「結（むすび）～心の距離は近づけて～」 
２ 生徒会本部活動方針 

① 新しい生活様式に慣れよう。 ② 温厚篤実な人になろう。 
３ 本部の具体的な取組・常時活動 
① 生徒総会の準備 ② 生徒朝会の運営 ③ 専門委員会の準備 ④ 体育祭に向けての準備 
⑤ 三送会の準備 ⑥ 有志合唱への取組 ⑦ 目安箱の活用 ⑧ アンケートの実施（いじめ等）  
⑨ 赤い羽根募金の実施 ⑩ エコキャップ運動の呼びかけ（回収後は仕分け、袋詰め等） 

４ 今年度から新たに始める取組 
 ① 目安箱の改善  ② あいさつ運動の改善 ③ 「いじめ０（ゼロ）の誓い」の取組 



（写真上）任命状の交付、（下）学校経営方針の説明 

吹奏楽部が３年生演奏会を開催 ～吹奏楽コンクールの代替～ ＜８月１日（土）＞ 
今年度、吹奏楽部が目標とする、埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会が中止になった

ため、３年生の活動のまとめの成果の発表として、８月１日（土）午前１０時から、本校

体育館で、３年生演奏会を開催しました。入部したての頃は、楽器の音を出すところから

始まり、上級生から教わり、一生懸命努力して日に日に上達してきた３年生が、下級生と

ともに立派な演奏を奏でてくれました。演奏曲目は、「いつも風巡り会う空」「アラジン

メドレー」「八木節」の３曲でした。会場の暑さを忘れさせるぐらい、引き込まれる演奏

に拍手を送りました。 

 

 

 

 

 

 

第１回 柏原小・中学校運営協議会を開催～コミュニティースクール～ 
＜７月２９日（水）＞ 

当初は５月に予定していた、今年度の１回目となる学校運営協議会を、７月２９日（水）

に、柏原中学校で開催しました。学校運営協議会は、地域の代表や有識者らによって構成

され、昨年度の委員から３名が退き、今年度新たに、３名の委員を迎えました。今回の委

員会の内容は、まず、全委員に教育委員会から任命状が交付されました。次に、協議事項

では、小・中両学校長から学校経営方針の説明があり、委員から承認を得ました。また、

協議会の組織として、事務局の設置、役員会の招集など、組織改編に関わる実施要項が提

案され、会長・副会長の確認と、新たに事務局長等の担当の選出を行いました。最後に、

意見交換を行い、児童生徒の様子やコロナ感染防止対策をはじめ教育の課題について話し

合いを持ちました。令和２年度の学校運営協議委員は以下のとおりです。（敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度から、学校運営協議会の開催回数を、

従来の年３回から、年６回に増やしました。今年度は５月に開催できなかったため、今後、

９月１０日（水）、１１月１２日（木）、１月１９日（火）、２月２４日（水）の４回開

催することになります。 

 

役職名 委員名（敬称略） 所属等 

会長 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

副会長 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

事務局長 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

事務局次長 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

事務局幹事 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

事務局幹事 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

委員 ○○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 


